

あほ。だら
サス 岡 み 友 徳

石炭つぶしの政策強行反対

三井石炭、大合理化案提示か

昨年十一月二十八日に出された石炭鉱業審議会の答申は、私たちが強く求めた「現有石炭の維持・存続」「産業地の振興」にはほど遠いもので、海外炭の輸入拡大、国内炭の大幅縮小・撤退だらを強調する、あるいは「石炭つぶし」の内容でした。

この答申は、「国内炭は貴重なエネルギー資源であるとの認識のもとに、二、〇〇〇万トンの生産体制を維持する」とした第七次

政策から大きく後退させ、「国内

炭を大幅に縮減し、海外炭の輸入拡大をはかる」という、中曾根首相の私的諮問機関の報告(前川リポート)を忠実に具体化したものでした。

これは中曾根首相の対外公約、といふにレーガン大統領との約束を果たすために国内炭を犠牲にしよといつて、「国際協調」「産業構造調整」であつて、いま石炭だけでなく造船、鉄鋼をはじめ各産業にわたって田高不況の中で、「産業空洞化」となって表れています。

通産省は、十四日を開かれた石炭審議会の政策部会で、この答申にもとづいた向うの五年間の石炭産業

に基づいて、①国内炭需要は、六十一年度約一、八〇〇万トンを六十二年度一、四六〇万トンに削減する。また、六十三年度以降も需

要を漸減させ、六十六年度まで、

政策から大きく後退させ、「国内

炭を大幅に縮減し、海外炭の輸入

拡大をはかる」という、中曾根首

相の私的諮問機関の報告(前川リ

ポート)を忠実に具体化したものでした。

この答申は、「国内炭は貴重な

エネルギー資源であるとの認識

のもとに、二、〇〇〇万トンの生

産体制を維持する」とした第七次

政策から大きく後退させ、「国内

炭を大幅に縮減し、海外炭の輸入

拡大をはかる」という、中曾根首

相の私的諮問機関の報告(前川リ

ポート)を忠実に具体化したものでした。

これは中曾根首相の対外公約、

といふにレーガン大統領との約束を

果たすために国内炭を犠牲にしよ

といつて、「国際協調」「産業構

造調整」であつて、いま石炭だけ

なく造船、鉄鋼をはじめ各産業に

わたって田高不況の中で、「産業空

洞化」となって表れています。

通産省は、十四日を開かれた石

炭審議会の政策部会で、この答申にも

とづいた向うの五年間の石炭産業

「石炭つぶし」が

決定されました。

合理化基本計画を認り、原案がお

の

〇〇〇〇万トン体制となり。なお、

原料炭は、六十二年度以降大幅な

削減を行ない、六十六年度ゼロ

とする。②生産削減を達成するた

めに、閉山交付金の増額、減炭交

付金を新設する。③需給ギャップ

調整のために、過剰炭の一時的貯

蔵を行ない、など、閉山、縮小

政策に向けて急速に動き出して

います。

政府(通産省)は、答申の主旨に基

づいて、①国内炭需要は、六

十一年度約一、八〇〇万トンを六

十二年度一、四六〇万トンに削減

する。また、六十三年度以降も需

要を漸減させ、六十六年度まで、

の動向を見極めながら、大幅な縮

小合理化の方向をひらついています

が、その概要は次のとおりです。

三井石炭は、近頃中に中央労使協議会を開いて砂川炭鉱の早期閉山、三池炭鉱の高

別炭鉱の縮小合理化を提案しようとしました。これからの内容について、新聞各紙が

大さく報道していますが、若干の違いがあるものの大筋においてほぼ一致したもの

です。

三井石炭は、砂川炭鉱の早期閉山。三池、芦別は人員削減

南大夕張炭鉱の生産・人員の削減

赤平炭鉱の生産・人員の削減と賃金の切り下げ

極端な経営危機の克服などを検討中

太平洋——人員は無補充により削減し、生産量を圧縮

松島——人員は無補充により削減し、生産量を圧縮

小合理化の方向をひらついています

が、その概要は次のとおりです。

三井石炭は、砂川炭鉱の早期閉山。三池、芦別は人員削減

南大夕張炭鉱の生産・人員の削減

赤平炭鉱の生産・人員の削減と賃金の切り下げ

極端な経営危機の克服などを検討中

太平洋——人員は無補充により削減し、生産量を圧縮

松島——人員は無補充により削減し、生産量を圧縮

希望退職300人募集

28日にも労組に提案

西日本 4月24日

大幅な合理化計画を伝える新聞各紙

売上税、事実上の廃案

自民、撤回せず、議長預かり

予算案は自民単独で通過

予算委で強行採決

本会議開会を强行

緊迫した状況の中で四月二十日、自民党は衆議院本会議の

開会を强行。野党は「議会制民主主義の根幹を踏みにじるフットシヨウ的行為だ」と批判、徹底抗戦に入った。

二十一日午後、売上税の扱いを強行した。野党は強行採決は無効だとし、予算案の委員会差し戻しと

売上税の撤回を主張。政府・自由民主党は首相訪米(二十九日)前に予算衆院通過をかるため、停工作が行われた。焦点は売上税を「議長預かり」(丸川副総理)なりあいまいな形にしたまま予算案の採決強行を狙う動きを強めていた。

二十一日午後、売上税の扱いを強行した。野党は強行採決は無効だとし、予算案の委